



Eruption et pollution

Eruption et pollution Le respect de l'environnement devient un thème à la mode, y compris dans le tourisme. L'OMT en a fait son cheval de bataille pour concilier les voyages et le respect des populations et des lieux visités. Et pourtant, combien de promeneurs sont choqués en voyant l'état de certains sites naturels! Le problème touche aussi l'île de la Réunion et son attraction majeure, le volcan&hellip; C'est un article de la chaîne La Première (France Télévisions) qui montre une partie du décor qu'on n'aurait pas cru possible. Sur l'île de La Réunion, le Piton de la Fournaise est entré pour la quatrième fois en éruption cette année du 12 au 16 août. L'événement attire, on le sait, les curieux et les amateurs. Et de nombreux touristes espèrent avoir la chance d'assister à cet extraordinaire spectacle naturel lorsqu'ils se rendent dans cette belle destination paradis des randonneurs. D'autant que le volcan réunionnais, très actif, offre l'avantage de pouvoir être observé facilement. Lors de la dernière éruption, les spectateurs pouvaient ainsi emprunter la route des Laves (RN2) et profiter de la vue. Malheureusement, certains d'entre eux n'ont pas saisi toute la beauté du lieu. Le 16 août « la route des Laves à des allures de décharge » décrit le journal qui précise qu'on pouvait y trouver « des mégots, bouteilles en verre, en plastique et même des couches-culottes ». Autrement dit, visiteurs et locaux doivent apprendre à emporter leurs déchets, comme sur le Mont-Blanc ou sur l'Everest. Source web Par quotidien du tourisme